

## Fitch mejora calificación de deuda de Alsea

Alsea informó que Fitch subió las calificaciones de su deuda en moneda extranjera y local de largo plazo a 'BB' de 'BB-', sus notas senior a 'BB' de 'BB-' y las notas senior de su subsidiaria Food Service Project a 'BB' de 'BB-'.

El operador de restaurantes de comida rápida, como Domino's Pizza, Starbucks y Burger King, indicó que la nota de largo plazo en moneda local fue mejorada a 'A+(mex)' de 'A-(mex)', y su calificación de corto plazo en moneda local mejoró a 'F1(mex)' de 'F2(mex)' con una perspectiva estable.

La empresa atribuyó la mejora que hizo la agencia a su "recuperación constante y exitosa en la rentabilidad operativa", de acuerdo con un comunicado.

Alsea destacó que ha tenido seis trimestres consecutivos de fuerte crecimiento en sus ventas, en particular un incremento de 38.7% durante el segundo trimestre de 2022 en sus ventas iguales, es decir, aquellas con más de un año de operación.

Expuso que Fitch también se vio animada por una reducción en las razones de apalancamiento de la compañía, impulsadas por el crecimiento constante del Ebitda o flujo operativo desde 2021.

Dijo además que la calificador de riesgo reconoció que la cartera de marcas de la firma ha seguido aumentando su participación de mercado.

Agregó que Fitch destacó la diversificación en sus segmentos demográficos en México, Sudamérica y Europa como un catalizador de crecimiento sostenido, así como las estrategias comerciales y digitales para impulsar ventas, productividad y reducción de costos. **/24HORAS**